

VILLE DE ROYAN



Présentation au Drapeau

Esplanade Félix-Marie de
KÉRIMEL DE KERVENO

VILLE DE ROYAN

**ÉCOLE DE FORMATION
DES SOUS-OFFICIERS
DE L'ARMÉE DE L'AIR
ET DE L'ESPACE DE ROCHEFORT**

VILLE DE ROYAN



VENDREDI 28 AVRIL 2023



10 h 00 : Présentation au Drapeau
de la Compagnie 2022/50
suivie d'un défilé sur le Front de Mer

BASE AÉRIENNE 721 DE ROCHEFORT : PRÉSENTATION AU DRAPEAU DE LA PROMOTION 2022/50 À ROYAN

La base aérienne 721 de Rochefort organise, en collaboration avec la Mairie de Royan, la cérémonie de présentation au drapeau de la promotion 2022/50 de l'école de formation des sous-officiers de l'armée de l'Air et de l'Espace, sur l'Esplanade de Kerimel de Kerveno, le vendredi 28 avril 2023.

La cérémonie se déroulera sous la présidence du **Général de brigade aérienne Hervé Chêne**, commandant la base aérienne 721 de Rochefort et l'école de formation des sous-officiers de l'armée de l'Air et de l'Espace (EFSOAAE), en présence de **Monsieur Patrick Marengo**, Maire de Royan, et d'autorités civiles et militaires.

À cette occasion, plus d'**une centaine d'élèves de la promotion 2022/50 seront présentés au drapeau** et des **décorations militaires** seront remises.

La cérémonie de présentation au drapeau (PAD) est la **dernière étape officialisant l'intégration des élèves sous-officiers à la communauté des aviateurs**. La veille de cette cérémonie, tous les élèves de la compagnie 2022/50 recevront leurs galons de Sergent ainsi que leur certificat d'aptitude militaire. Ils procéderont ensuite à la veillée d'armes. C'est un moment particulièrement solennel pendant lequel les élèves se relayent durant toute la nuit en salle « Mémoire et traditions ». À cet instant, ils sont invités à penser à leurs

prédécesseurs qui sont allés jusqu'au sacrifice ultime pour la Nation et à prendre toute la mesure de leur engagement au sein de l'armée de l'Air et de l'Espace.

Chaque année, l'école de formation des sous-officiers de l'armée de l'Air et de l'Espace forme environ 1 500 élèves en formation militaire initiale, répartis en 12 promotions. La majorité des cérémonies de présentation au drapeau se déroulent sur la BA 721. Trois à quatre cérémonies sont organisées par an dans les communes de Charente-Maritime.

La base aérienne 721 de Rochefort est très bien implantée en Charente-Maritime et entretient des liens forts avec son environnement local.

Organiser des cérémonies dans les communes contribue à **entretenir le lien « armée-nation »** car, outre les familles des jeunes sergents qui sont invitées à assister à la cérémonie, les habitants et écoles y sont aussi conviés.

Nous vous invitons à assister à cette journée et vous donnons rendez-vous [à 09 h 45 devant la Base nautique.](#)

Le programme prévisionnel pour la matinée du 28/04/2023 est le suivant :

- **09 h 50 : mise en place pour la cérémonie**
- **10 h 00 : revue des troupes par le Général de brigade aérienne Hervé Chêne**
- **10 h 10 : présentation au drapeau de la promotion 2022/50**
- **10 h 25 : défilé des troupes**
- **11 h 00 : discours des autorités en salle Landry (45 Bd Franck Lamy – Royan)**
remise de récompenses aux élèves méritants

rafraîchissement

SERVICE COMMUNICATION

80, avenue de Pontailac

17205 ROYAN CEDEX

Tel : 05 46 39 56 56

presse@mairie-royan.fr